



Libatkan Mahasiswa Kedokteran Hewan UGM

180 Petugas Awasi Hewan Kurban

YOGYA, TRIBUN - Kurang dari sebulan sebelum Idul Adha, Disperindagkoptan Kota telah menyiapkan 180 pengawas kelayakan hewan kurban. Petugas terdiri dari 30 pegawai dinas dan 150 mahasiswa Kedokteran Hewan UGM. Mereka akan disebar pada H-7 untuk mengecek kesehatan hewan kurban di sejumlah pasar tiban.

Menurut Kepala Bidang Pertanian Disperindagkoptan, Benny Nurhantoro, selain pemeriksaan fisik hewan, pengawasan difokuskan dengan memeriksa bagian mata, air liur, serta kotoran hewan, sehingga diketahui apakah layak untuk disembelih.

"Kami lakukan pemeriksaan sampai H-1. Saat hari H, kami juga sebar petugas di titik penyembelihan untuk memeriksa kelayakan daging

” Kami lakukan pemeriksaan sampai H-1. Saat hari H, kami juga sebar petugas di titik penyembelihan untuk memeriksa kelayakan daging kurban ”

BENNY NURHANTORO
 Kabid Pertanian Disperindagkoptan Kota Yogyakarta

kurban," jelasnya, Kamis (19/9). Bagi hewan yang dianggap layak untuk disembelih, maka akan diberikan label khusus. Sehingga konsumen merasa yakin terhadap kualitas hewan yang dibeli untuk kemudian dikurbankan.

Kasi Pengawasan Mutu Komoditas dan Kesehatan Hewan Disperindagkoptan Kota, Endang Finiarni, menjelaskan, radang mata menjadi penyakit yang sering ditemui pada hewan kurban. Namun penyakit ini tidak mempengaruhi kualitas daging untuk dikonsumsi.

Dikatakan, sampai saat ini belum ditemukan penyakit berbahaya yang dapat menular seperti *antrax*. "Meski demikian, pengawasan kemungkinan munculnya penyakit tersebut tetap dilakukan dengan ketat," ujarnya.

Pada tahun 2012, terdapat 63 titik pasar tiban yang menjual hewan kurban di seluruh wilayah Kota Yogyakarta. Sebagian besar hewan dipasok dari Boyolali, Temanggung, Purworejo, Kutoarjo, dan Bantul. Diprediksi, tahun ini akan ada sekitar 3.500 sapi dan 2.000 kambing/domba yang disembelih pada Idul Adha. (hdy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005